
La  drogue  :  en  finir  à
Figuerolles

Nous faisons suite à …
Nous faisons suite à un article précédent (cliquez sur ce
lien). Nous aurions aimé ne pas écrire cet article ! Rien ne
bouge.

Nous en avons assez !
Oui, la drogue à Montpellier et particulièrement à Figuerolles
et à la cité Gély : il faut en finir ! La drogue, les drogues
(car il y en a plusieurs), ça suffit. Nous interpellons les
autorités  nationales  (Ministre  de  l’Intérieur,  Préfet,
Directeur  de  la  Police  Nationale,  …),  les  autorités
métropolitaines (Président et Conseillers de métropole, …) et
les  autorités  municipales  (Maire,  adjoints,  délégués  et
Conseillers municipaux) ainsi que nos collègues des Conseils
de quartier (CDQs) et du Conseil de développement (CODEV-3M).
IL Y EN A ASSEZ, ÇA SUFFIT ! Nous voyons rouge ! AU SECOURS !

La drogue : problème local ?

https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/11/01/la-drogue-en-finir-a-figuerolles/
https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/11/01/la-drogue-en-finir-a-figuerolles/
https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/05/14/eradiquer-le-trafic-de-drogue/
https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/05/14/eradiquer-le-trafic-de-drogue/


Un matin, en sortant de chez mon kiné, je vois posées sur une
armoire technique ces deux bouteilles. Je les soupèse : elles
sont  lourdes,  l’une  est  coiffée  d’un  ballon,  des  ballons
jonchent le sol ! Une question : qui les a utilisées, d’où
viennent-elles, qui les dend et à qui ?
Une honte ! Pourtant il y a des habitants, des citoyens, qui
réprouvent un tel spectacle ! Des habitants de la Cité Gély
réagissant à la formule qualifiant cette cité d’INTERLOPE !
Alors ?

La Cité Gély est bien desservie par les transports en commun,
un arrêt de bus est installé devant le petit centre commercial
qui  abrite   encore  une  recyclerie,  un  cabinet  de
kinésithérapeutes, un marchand de journaux, une infirmière et
une pharmacie. Une boulangerie a fermé récemment et l’espace
libre d’un ancien cabinet médical a été occupé par l’accueil
d’une maison de quartier. A l’extrémité d’une ancienne station
service  et  de  son  parking  fonctionne  une  viennoiserie  et

https://www.figuerolles-autrement.fr/wp-content/uploads/2021/11/bouteille-protoxyde-3-scaled.jpg


certains  jours  on  peut  y  acheter  une  excellente  paëlla
catalano-gitane.

Un lieu de “deal” bien organisé
Pour le passant et les voyageurs du bus, il est un spectacle
intéressant.  Des  petits  jeunes  munis  d’une  sacoche  en
bandoulière  sont  assis  sur  des  chaises  au  coin  de  la
pharmacie. Survient un client qui les aborde, le dealer passe
derrière  une  murette,  ils  échangent  des  billets  et  des
sachets, le chaland tourne les talons et repart avec son shit
!

Survient  une  voiture  de  police,  un  concert  de  hurlements
inhumains prévient de l’arrivée des “bleus”. Tout les dealers
s’enfuient avec leurs sacoches vers l’arrière de la cité par
le parc de la Guirlande et plus loin, par l’avenue de la
Liberté, vers la liberté ! Les policiers ont fait chou blanc !
Ils repartent bredouille ou avec un menu fretin, quelques
euros et quelques sachets de shit !

https://www.figuerolles-autrement.fr/wp-content/uploads/2021/11/dealers.jpg


Il attend le client.
Nous avons osé, depuis une voiture en marche, photographier un
dealer. Assis entre deux voitures, le dos tourné, il guette le
chaland qui va venir de la rue du Faubourg Figuerolles (au
fond). Derrière, sous les arbres à droite siègeait un aéropage
de caïds que nous n’avons pas immortalisé sur la pellicule.

Le jeune vu de dos, assis sur sa chaise, attendant le client.
Quand mettra-ton pour de bon à ce spectacle lamentable dans
notre quartier ?



Un  conseil  citoyen  a  été  élu  par  tirage  au  sort  de
volontaires. Son local est fermé depuis de longs mois, voire
des années. Quand va-t-il se réunir ? Il y avait autrefois un
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poste de police à la cité Gély, rasé ! Il faut en réouvrir un
!

Il faut chasser les dealers de la cite Gély et incarcérer ceux
qui  les  protègent.  Merci  monsieur  le  Maire-Président  et
Monsieur   le Prefet ! N’oubliez pas aussi la source de la
drogue dans les autres quartiers.

Un commerce qui ferme
Le tissus économique et commercial de proximité se détériore
dans  notre  quartier.  Après  le  départ  du  médecin,  la
boulangerie-pâtisserie n’a pas réouvert au début de septembre.
Le rideau est resté baissé.

Actualité

Une visite de marque
Ce matin, 4 février 2021, notre association était invitée
place Salengro à 11h30 à une réunion sur le terrain avec
Madame Julie Frèche, vice-Présidente de Montpellier-Métropole
et conseillère municipale de la ville de Montpellier. L’objet
de la réunion avec des élus, des associations (notre comité et
des  associations  de  vélocyclistes  entre  autres),  des
commerçants et des services techniques de la ville était de
faire le point des problèmes posés par l’aménagement inachevé
de la rue du Faubourg Figuerolles.

https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/10/06/un-commerce-qui-ferme/
https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/02/05/actualite/


Notre  association  était  représentée  par  deux  membres  du
Conseil d’Administration, MM. Raymond Gimilio et Guy Sicard.
Nous avons été informés de la reprise imminente des travaux
entre le carrefour de la rue Bouschet de Bernard et la place
Salengro, reprise prévue pour le 8 février. Nous avons pris
acte du désir de la nouvelle équipe municipale de mener ces
travaux en essayant de concilier les intérêts des commerçants
lésés par 2 ans de travaux et la diminution du nombre de
places de parking, et les difficultés d’accès, la circulation
des bus, des cyclistes et des piétons. Le Comité de Quartier a
pu rencontrer quelques habitants.

Le porte-parole, secrétaire à titre provisoire

Raymond GIMILIO
Porte-Parole

Nos services

Notre premier service : vous aider
Nous sommes des citoyens bénévoles et expérimentés, des actifs
comme des retraités. Nous sommes à votre service pour vous
aider, dans la cadre des lois, pour que vos droits soient
respectés.  Indépendants  de  tout  pouvoir,  nous  sommes  des
partenaires de bonne volonté. A nos côtés, en ayant signé un
bulletin  d’adhésion,  vous  n’êtes  plus  seuls  face  à  des
administrations  omnipotentes.  Votre  adhésion  vous  fait
bénéficier de notre expérience de citoyens.

https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/02/04/nos-services-2/


Nos premiers résultats : 23/09/2020
Les premiers tests officiels sur les rayonnement hertiziens
(antennes GSM) ont commencé le 23 septembre 2020 au 47 rue
Lafeuillade et se poursuivent.

Il apparaît que l’installation des antennes sur le toit de
l’immeuble du n° 11 rue Lafeuillade n’est pas très judicieuse.
Le choix d’une plateforme sur une terrasse d’un immeuble de 3
étages fait que l’azimut est tape en plein dans les murs en
béton d’un immeuble R+1 (soit 4 étages réels). Le faisceau qui
devait pointer vers l’est serait absorbé par l’armature du 4e
étage de ce bâtiment !

Néanmoins, les mesures donnent un état zéro intéressant. Nous
avons un rapport de 36 pages !

Nous n’en poursuivrons pas moins nos démarches auprès de la
Mairie.

Nous sommes des bénévoles

Nous ne sommes pas des salariés, nous sommes bénévoles. Celà
ne nous a pas empêché d’agir depuis le 23 août.

Un référendun 5G

https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/01/31/un-referendun-5g/


Inadmissible
A 3 mètres d’un balcon du 3e étage côté sud de notre immeuble
: 2 antennes.

Jeudi 9 octobre 2020 à 11h00, une conférence de presse a eu
lieu au 47 rue Lafeuillade à Montpellier, au pied des antennes
de  la  société  Bouygues  installées  sur  la  terrasse  de
l’immeuble de 3 étages du 11 rue Lafeuillade. Cette conférence
de presse a été retransmise sur les écrans de télévision par
FR3 Occitanie émission locale 19/20.

Elle  a  eu  lieu  à  l’intiative  de  Madame  Maud  Bodkin,
conseillère  départementale  du  5e  canton  de  Montpellier,
associée à notre Comité de quartier Figuerolles Autrement.

Les journalistes ont pu accéder au 5e étage, au logement de
Lucienne B., personne âgée maintenue à domicile. Ils ont ou
apprécier la réalité de l’exposition potentielle aux ondes
émises par ces antennes situées à 5,20 m de sa fenêtre.

Des  membres  de  l’association  représentant  des  résidences
voisine étaient présents et on pu s’exprimer. 



Nous tenons aussi à remercier l’association Robin des Toits,
le quotidien Midi-Libre, l’hebdomadaire l’Agglorieuse et tous
ceux qui ont apporté leur concours à la réussite de cette
conférénce.  Nous  lançons  une  pétition  pour  un  référendum
d’intitiative populaire adressée à Monsieur le Maire Michaël
Delafosse. Cliquez sur ce lien.

Pour le bureau
le Porte-Parole Raymond GIMILIO 

https://www.change.org/p/conseil-municipal-montpellier-r%C3%A9f%C3%A9rendum-local-5g-montpellier

